2023年度 多治見北高校小学生オープンスクールのまとめ

参加児童62名(多治見市55名 土岐市3名 中津川市2名 美濃加茂市1名 御嵩町1名) 体験授業:数学13名 物理11名 化学14名 生物8名 家庭科16名

<2023多治見北高校小学生オープンスクールの感想(保護者)>

Ⅰ この事業をどのようにして知りましたか

小学校で配付されたチラシ … 72.8% 多北高HP … 13.6% ママ友から … 6.8% 多治見の広報 … 3.4% リピーター … 3.4%

2 多治見北高校について感じたこと

- ・思ったより進学に特化ではなく、人間を育てる方向なのだなと感じました。多角的に学ぶ機会を与えてくれるところだと思います。
- ・先生方の説明が上手で、授業も楽しく受けられそうだと思いました。お歌も上手でした。
- ・古くからある公立の高校と聞いていましたが、近代的な設備と清潔感のある校舎に驚きました。

3 学校説明について感たこと

- ・卒業生の方の活躍も含め、「北高の良さは『人』である」とお話されたことが、とても心に残りました。
- ・部活も盛んにされていることはあまり知られていないと思うので、もっとアピールできる場があると良いと思った。
- ・自分のなりたい大人になれるよう、いろいろとサポートしてもらえそうだと感じました。
- ・まだ小学生の子どもには難しいかな?と思ったけれど、すぐに中学生になって受験を考えるよう になります。その時に、今日のこの体験が頭に浮かぶといいな、と思っています。

<2023多治見北高校小学生オープンスクールの感想(児童)>

Ⅰ 多治見北高校についてあなたが感じたこと

- ・校内見学の時に吹奏楽部の演奏を聴いて、迫力があってすごいなと思ったし、私もそんな演奏がしてみたいなと思いました。
- ・想像以上に校舎が大きく、教室の数も多くて吃驚しました。
- ・海外にまで行って調べたことなどを発表している人がいて、すごいなと思った。
- ・楽しく明るい雰囲気だった。自分で積極的に取り組めるところだと思った。
- ・たくさんのことが体験できる学校だから、この学校を目指そうと思った。
- ・図書館に本がとても多く、自分が読んでみたいものが多くて、すごいと思いました。

2 オープンスクールの授業についてあなたが感じたこと

- ・授業の実験で、夏休みの間にもできそうなので、やってみたいと思った。
- ・生物の授業は楽しく予想や考察ができ、積極的にメモなどができた。
- ・モーターが回って嬉しかった。「電気はとても役に立つエネルギー」で、面白かった。

<2023小学生オープンスクールのようす>

